

MAGAZINE

Perkuat Ketahanan Pangan, Kapten Inf Irwan Agustia Danramil 0602-12/Ciomas Gelar Koordinasi Dengan Penyuluh Pertanian

A. Nopriyadi - SERANG.MAGZ.CO.ID

Feb 13, 2025 - 16:06



Serang, – Dalam rangka mendukung program ketahanan nasional, Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas, Kapten Inf Irwan Agustia, bersama seluruh Bintang Pembina Desa (Babinsa), menggelar pertemuan dengan Penyuluh Pertanian Kecamatan Ciomas.

Pertemuan ini, membahas berbagai aspek strategis dalam sektor pertanian, termasuk pemetaan luas lahan pertanian di wilayah Kecamatan Ciomas dan kebijakan harga gabah hasil panen petani, bertempat di Makoramil 0602-12/Ciomas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (13/02/2025).

Dalam pertemuan tersebut, Kapten Inf Irwan Agustia menegaskan pentingnya koordinasi yang erat, antara TNI AD melalui Koramil yaitu seluruh Babinsa serta penyuluh pertanian. Guna memastikan keberlanjutan sektor pertanian, di wilayah Kecamatan Ciomas.

Ia menambahkan, salah satu poin utama yang dibahas adalah, pendataan luas lahan pertanian secara akurat, yang menjadi dasar bagi perencanaan, dalam pengembangan sektor pertanian di wilayah Teritorial Koramil 0602-12/Ciomas.

"Kami ingin memastikan bahwa data luas lahan pertanian, yang ada benar-benar akurat dan dapat digunakan. Sebagai referensi, dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Dengan pemetaan yang tepat, kita dapat mengoptimalkan hasil pertanian serta mendukung kesejahteraan para petani," ujar Kapten Inf Irwan Agustia.

Selain itu, dalam pertemuan ini, juga dibahas kebijakan terkait harga gabah hasil panen petani.

Kapten Inf Irwan Agustia menekankan bahwa, harga gabah harus sesuai dengan standar, yang telah ditetapkan oleh Presiden Republik Indonesia Bapak Prabowo Subianto. Hal ini bertujuan agar petani mendapatkan harga yang layak, dan tidak dirugikan oleh fluktuasi pasar yang tidak menentu.

"Kami memahami stabilitas harga gabah sangat penting, bagi para petani. Oleh karena itu, kami akan terus berkoordinasi dengan penyuluh pertanian, dan instansi terkait dan para pelaku usaha penggilingan padi, agar harga gabah tetap sesuai dengan standar yang telah ditetapkan pemerintah," tambahnya.

Lanjutnya, melalui kerja sama yang erat antara Koramil 0602-12/Ciomas dan para penyuluh pertanian, diharapkan sektor pertanian di Kecamatan Ciomas, semakin maju dan mampu berkontribusi dalam mendukung ketahanan pangan nasional.

" Kami dari Koramil 0602-12/Ciomas juga berkomitmen, untuk terus memberikan pendampingan kepada para petani, guna meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan mereka," tegasnya.